



Büsums Bürgermeister Hans-Jürgen Lütje überreicht den „Staffelstab“ in Form einer Leinentasche an Brunsbüttels Stadtmanagerin Anne-Merle Wulf. Das Banner für die Veranstaltung 2017 halten (von links): Thomas Sieger und Katrin Martens von der AWD, Hoelp-Geschäftsführer Martin Meers, Hoelp-Projektleiter Alexander Rose und Kerstin Neuschulz vom Amt Büsum-Wesselburen.  
Foto: Kienitz

# Watt für eine Veranstaltung

## Nächster Markt der Nachhaltigkeit ist in Brunsbüttel geplant

Abfallwirtschaft Dithmarschen. Passend zum maritimen Standort widmet sich der Markt der Nachhaltigkeit am Freitag, 7. Juli 2017, dem Leitthema *Plastik im Meer – Meeresverschmutzung*. Die Teilnehmer wollen damit auf die Flut von Plastikabfällen im Meer hinweisen, die mittlerweile zu einem weltweiten Problem geworden ist.

Nach Berechnungen der Ellen-McArthur-Stiftung gelangen jährlich etwa acht Millionen Tonnen Plastik über Bäche und Flüsse ins Meer. Die schädlichen Partikel stellen eine massive Gefahr für die Pflanzen- und Tierwelt dar und landen über die Nahrungskette letztendlich wieder beim Menschen. „Auf dieses Thema kann man gar nicht oft genug hinweisen“, sagt Stadtmanagerin Anne-Merle Wulf, die sich freut, dass die Veranstaltung im nächsten Jahr in die Schlei-

senstadt kommt. Nachhaltig leben – das wollen immer mehr Menschen. „Das zeigen der Verzicht auf Plastiktüten im kommenden Jahr und die Nutzung von wiederverwertbaren Kaffeebechern.“ Ab kommenden

April verzichten die Einzelhändler darauf, kostenfrei Plastiktüten zu verteilen. Das Gute an dem Markt: „Die Besucher werden nicht mit dem erhobenen Zeigefinger belehrt, sondern auf eine unterhaltsame Art zum Nachdenken angeregt, wie sie vor allem Plastikmüll vermeiden können“, sagt Anne-

Merle Wulf. Außerdem wolle man mit der Aktion neugierig machen auf innovative Strategien.

Damit der Spaß nicht zu kurz kommt, wird es wie in den Vorjahren eine Stadtweite geben. Unter dem Motto *Watt für ein Event* sollen die Besucher mit Muskelkraft den für die Veranstaltung benötigten Strom selbst produzieren. „Wir wollen die Brunsbütteler kräftig in die Pedale treten lassen“, so die Stadtmanagerin.

In diesem Jahr hatte Büsum seine Wette gewonnen. Innerhalb von drei Stunden wurden auf dem Ankerplatz 1322 Plastiktüten gegen Leinenbeutel eingetauscht.

Zurzeit ist Anne-Merle Wulf damit beschäftigt, das Unterhaltungsprogramm mit den verschiedenen Akteuren abzustimmen. „Es wird auf jeden Fall eine Bühne auf dem Gustav-Meyer-Platz aufgebaut.“

**Brunsbüttel** (mir) Im kommenden Jahr wird es wieder einen Markt der Nachhaltigkeit in Dithmarschen geben. Den inzwischen sechsten. Dazu hat Büsums Bürgermeister Hans-Jürgen Lütje symbolisch den Staffelstab an Brunsbüttels Stadtmanagerin Anne-Merle Wulf überreicht.

Auf dem Gustav-Meyer-Platz, direkt am Wasser, wird der Markt mit seinen zahlreichen Info- und Mitmachständen aufgebaut.

Veranstalter sind die Hoelp-GmbH und die